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内蒙古农业大学北京校友会水建院分会

2023 年校友企业座谈会

2023 年 10 月 22 日，“内蒙古农业大学北京校友会水建院分会 2023

年校友企业座谈会”在北京市内蒙古自治区驻京办事处 5楼会议室隆重召

开，14 家水建院北京校友企业代表参加了本次座谈会，内蒙古农业大学

水建院院长李昊和水建院校友会秘书长胡守忠老师出席了本次会议，北京

校友会水建院分会秘书长周福主持了本次会议。座谈会延续了 2020 年 8

月和 2021 年 5 月两次水建院校友企业合作论坛精神，主要围绕校友企业

目前需求及发展进行了探讨，深度讨论了校友企业的具体需求，大家共同

为各企业需求和发展出谋划策，制定了行动计划，切实推动校友间的紧密

合作，也极大地提升了水建院校友的凝聚力。
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会上李昊院长表示母校是广大校友企业发展的坚强后盾，愿意大力支

持北京校友会的工作，发挥母校的资源优势，助力校友企业发展。

最后北京校友会水建院分会会长杨全胜进行了总结，代表北京校友会

感谢校友们积极参与和大力支持，感谢母校对北京校友会工作的关心和厚

爱，点赞本次座谈会的务实和高效，安排会后针对各校友企业的具体需求，

进一步制定相关行动计划，确保计划落实成果落地，同时号召广大校友加

强合作，做大做强，争取孵化出一个又一个的让校友自豪母校骄傲的企业。
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北京校友会将会举办更多的专题活动，和广大校友一起搭建好校友会这个

共商共建共享共融共赢的平台。

本次座谈会主要议题如下：

1. 梳理校友企业需求，制定行动计划，促进深度合作，助力发展共赢。

校友王玉恒：北京建科研软件技术有限公司在建筑行业内软件开发和

标准制定方面属于行业领军企业，近年来公司在智慧工地方面进行了深入

的研究和探索，最近开发了智能休息屋，可在不同工地多次重复使用。公

司目前发展势头非常好，急需软件开发的特殊人才，投资和销售方面也需

要加强。

校友武国正：公司目前从事智慧水务、智慧农业和智慧环保方面的业

务，需要对接相关的校友资源，与大家形成有效合作。

校友任春涛：公司主要从事水利工程设计业务，目前正在资质升级阶

段，需要校友们给予一定的支持。

校友郝桂梅（工程造价）、吕振宗（酒店投资和工程建设）、郝勇（工

程投资和建设）、陈涛（工程建设）也从公司发展的角度提出了与校友合

作的具体意向。

校友于学敏、李建民、许利平和石生荣分别从投融资、行业发展、校

友支持等方面分析了校友企业提出的需求，给出了相应的建议。

北京校友会水建院分会就校友企业提出的需求，综合大家意见，制定

了下一步的行动计划，切实为校友企业提供有效支持。
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2. 参加北京校友会 2023 年会员大会，融入内蒙古农业大学校友会大平台，

增加校友企业发展新动力。

内蒙古农业大学北京校友会 2023 年会员大会暨校友产业发展论坛将

于 2023 年 11 月 25 日在北京举办，届时内蒙古农业大学北京校友代表、

母校领导及各学院校友代表、内蒙古高校北京校友会代表、内蒙古自治区

部分政府校友领导将汇聚一堂，共商京蒙两地合作发展，大会将给我们校

友企业提供更大的发展舞台、更多的校友资源和合作契机。座谈会初步确

定了水建院北京校友企业参加大会的人数，同时积极准备，争取通过大会

活动，为水建院校友企业的发展赋予新的动能。
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3. 增加与母校互动联系，推动校企产学研的高度结合

李昊院长和胡守忠老师在座谈会上对水建院的发展近况进行了介绍，

希望水建院的北京校友经常回母校进行交流和互动。各位校友对水建院的

发展感到高兴，疫情三年减少了北京校友和母校之间的互动联系，大家对

母校都怀有深厚的感情，希望疫情后能与母校加强联系，参与到水建院的

未来发展中，为师弟师妹们的学习和工作提供一些有益的帮助。

最后，北京校友会水建院分会计划于近期组织北京校友赶赴母校，与

水建院领导、老师和同学们进行深入交流，推动北京校友企业与母校产学

研方面交流合作，大家优势互补形成合力，依托校友会和母校平台，积极

参与到京蒙两地的建设中。
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2023 年 10 月 22 日水建院北京校友会校友企业座谈会合影


